

La rectora dice que la mujer está «excluida» en la ciencia - Mediterráneo - 12/02/2019

DÍA INTERNACIONAL

La rectora dice que la mujer está «excluida» en la ciencia

|| REDACCIÓN
|| CASTELLÓN

La rectora de la UJI, Eva Alcón, afirmó ayer, con motivo del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, que, con las cifras por sexos, las mujeres «están excluidas, pero eso también afecta a la sociedad al renunciar a parte del talento». En la jornada, los expertos abogaron además por «incorporar la perspectiva de género en las I+D+i». La Jaume I presentó también el proyecto de Cultura Científica y Ciencia Ciudadana para «animar a la ciudadanía a participar en la creación de la ciencia». ≡